

PARTHENAY – 10 MAI 2015 – Championnat de France 2015

UNE COURSE DANS LA COURSE ...



34 équipages, sous un soleil de plomb, se sont retrouvés dimanche sur les terres des champions de France en titre, à Parthenay (79). Une première pour le moto club et pour bon nombre d'équipages qui ont découvert une piste rapide, technique et physique, très bien préparée.

Le Team s'élance et, dès les premiers tours, enregistre le meilleur chrono. Mais ça ne va pas durer !! N'oublions pas que le Team Giraud/Musset est sur son terrain ; très vite, il pulvérise les chronos, reléguant le deuxième à presque 6 secondes. Yohann et Bastien repartent. Ils veulent améliorer leur temps car 2 équipages ont fait mieux. Malheureusement, ce ne sera pas suffisant et le Team se place à la 4^{ème} place.

1^{ère} manche : Le Team se place au centre de la grille. Le départ est donné et le team sort en 5^{ème} position au tout premier virage. Un léger incident, au départ, sans conséquences, a fait perdre quelques centièmes de secondes. Dès le premier tour, le Team est à la chasse et double l'équipage Prézelus. Devant, Giraud/Musset ont pris le large. Bastien et Yohann vont néanmoins se battre. Le Team réussit à stabiliser l'écart et même parvient sur quelques tours à reprendre un peu de temps à l'équipage Boucher. Dans le tout dernier tour, le Team Boucher, est contraint à l'abandon, suite à un problème avec sa roue arrière. Le malheur des uns fait le bonheur des autres, et le Team finit cette première manche à la 3^{ème} place.

2^{ème} manche : Bastien et Yohann décident de mettre plus à l'extérieur sur la grille de départ. Un choix qui s'avère payant puisque le Team effectue un excellent départ. Yohann et Bastien dès le premier virage veulent s'échapper. Mais Les champions de France, en 4^{ème} position, vont très rapidement mettre les pendules à l'heure et reprendre les commandes de cette manche en doublant les 3 équipages dans le premier tour. Le Team, victime d'un moment de faiblesse, accuse le coup et doit céder sa 2^{nde} puis sa 3^{ème} place. La chaleur y est pour quelque chose. Les organismes souffrent. Néanmoins, Le team se ressaisit et décide de gérer cette 4^{ème} place.

3^{ème} manche : Le Team va réaliser sur cette dernière manche une course exceptionnelle, repoussant tous les assauts. Placé derrière la grille comme à la seconde manche, le Team réalise un bon départ tout juste derrière les Boucher. Deux équipages, Giraud/Musset et Auvray suivent le Team #99. Si le premier a réussi très rapidement à doubler Bastien et Yohann, une belle bagarre va s'engager avec le second. C'est roue dans roue que les plaques 99 et 338 vont s'affronter pendant cette dernière manche. A plusieurs reprises, le Team #338 va tenter de doubler le Team H&C en prenant l'intérieur d'un virage mais à chaque fois sans succès. Une course palpitante où chacun s'est demandé quel équipage allait céder, tenant en haleine tous les spectateurs. Une course dans la course. Mais à ce jeu là, le Team H&C Sidecarcross a (dé)montré sa tenacité. Puisant dans les dernières forces pour résister, Yohann et Bastien ont géré cette course avec brio en conservant cette belle 3^{ème} place.

Une belle envie, du cœur, un moral qui vient récompenser un nouveau podium et on y prend goût !! Une volonté qui a du prendre le pas sur un physique un peu en deçà, s'expliquant en partie par la chaleur écrasante. Cette seconde place prouve que la bataille se gagne aussi par le mental !! Néanmoins, le Team n'a pas démerité et s'offre une très belle seconde place et reste 1^{er} du classement général avec 190 points. Giraud/Musset prennent la 2^{nde} place et comblent leur retard (175 points).



Prochaine course : TORCÉ EN VALLÉE (72), jeudi 14 Mai 2015